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Protokoll Vorstandssitzung 

27.01.2016 19:55 – 21:27 Uhr Goch, Restaurant „Poorte“ 

 

Vorsitzender: Herr Andre Hoiboom 

Protokollant: Herr Gilbert Wehmen 

Teilnehmer: Hr. Dr. Peters, Fr. Trnka, Fr. van Kempen, Hr. Jansen, Hr. Wehmen, Hr. Hoiboom, Hr. 

Vermeulen, Fr. Finkler, Hr. Kracht, Fr. Byrne, Fr. Häde, Fr. Schönell 

 

TOP I) Begrüßung 

Herr Hoiboom eröffnet die Vorstandssitzung. Herr Kuypers lässt sich terminbedingt entschuldigen. 

 

 

TOP II) Cafeteria Nachfolge 

 

Aktuell werden weiterhin die Nachfolger des aktuellen Cafeteria-Leitungs-Teams gesucht. Darauf 

wurde bereits auf der Website des Gymnasiums, des Fördervereins und auch oftmals persönlich 

hingewiesen.  

Von den aktuellen Mitarbeitern scheint kein Interesse an der Leitung der Cafeteria zu bestehen. 

Weiterhin fehlen aktuell circa zehn Mitarbeiter in den Teams. Wünschenswert wäre zum einen, neue 

Mitarbeiter zu gewinnen und zum anderen eventuell doch eine Nachfolge aus dem aktiven Kreis zu 

finden oder dadurch zumindest an der Aufgabe Interessierte ausfindig machen zu können. Zu diesem 

Zweck wird durch den Förderverein ein Flyer gestaltet werden, der die wichtigsten Informationen 

zusammenfasst und sodann an potienelle neue Mitarbeiter oder Leiter der Cafeteria verteilt werden 

soll. Ansprechpartner für den Inhalt sind Frau Byrne und Frau Finkler, für die Umsetzung Herr Jansen.  

 

 

TOP III) Cafeteria Neugestaltung 

 

Bezüglich der Neugestaltung der Cafeteria liegen nun (endgültige) Angebote vor. Diese sind preislich 

etwas höher einzuordnen als die Vorherigen. Die Gesamtkosten liegen bei circa 15.500 Euro. An der 

Umsetzung des Projekts werden sich diverse einheimische Unternehmen beteiligen, nichtsdestotrotz 

sind weiterhin Sponsoren gesucht. Die für die Osterferien geplante Umsetzung erfolgt nun 

vermutlich in den Sommerferien.  

 

 

TOP IV) Sonstiges 

 

Bezüglich der Abgabe von Förderanträgen wird darauf hingewiesen, dass diese vor der Durchführung 

der förderfähigen Maßnahme gestellt werden müssen. Auch soll hier das Feedback von der 

Fördermaßnahme verbessert werden, auch im Bezug auf die Pressewirksamkeit.  

 

Herr Dr. Peters dankt allen Mitgliedern der Gremien des Fördervereins für die gute Zusammenarbeit 

im vergangenen Jahr.  

 

Herr Hoiboom bedankt sich im Namen des Vorstandes bei allen Anwesenden für die im Förderverein 

geleistete Arbeit und schließt die Sitzung um 21:27 Uhr.                           


